COMPTE RENDU MORAL DE L'ANNEE 2015

Voici donc une vision de l'effectif et par ordre chronologique les diverses actions de l'année principalement pour l'activité route.

L'effectif a baissé, nous sommes 85 licenciés (contre 101 en 2014) plus 18 adherents (-2) donc un total de 103 adherents.

La composition des licenciés, jeunes moins de 18 ans :26, feminines 18 et hommes 41.

La première activité de l'année a été une sortie raquette à la Ruchère le 10 février, super Neige et soleil .

Reprise des sorties routes et VTT le dimanche 8 mars.

En fevrier nous avons fait notre calendrier des randonnées du secteur, Petit rappel compte tenu des finances 2014, il avait été decidé que le club ne prendrait en charge que les inscriptions de 3 randonnées route (Belley, les Avenieres et les Abrets) et de 3 VTT (Belley, Montalieu et Morestel). Le club a été present dans 24 randonnées ou brevets, avec un cumul de 184 inscriptions.

Le samedi 18 avril, nous organisions notre 27ème randonnée Cyclo. Malgré un balisage sous une pluie matinale, le soleil est arrivé vers 11 heures, si bien qu'avant midi nous avions déjà une cinquantaine de cyclo pressés de s'inscrire. 131 cyclos sur le grand parcours de 90 kms, 59 sur le 75 kms, 27 sur le 65 kms et 24 sur le 50 kms; soit un total de 241 participants.

Le WE de pentecote s'est déroulé en Auvergne près de St Nectaire les 23/24 et 25 Mai au centre AZUREVA de MUROL.

24 personnes présentes dont 19 pédalants.

Le samedi après-midi les cyclos ont effectué 85 ou 60 kms (Chambon sur Lac, La Bourboule, Picherande, Besse en Chandesse) sous un ciel gris et avec un fort vent de nord. Le dimanche un grand parcours de 130 kms, ainsi qu'un de 75 kms au travers des montagnes du Cézallier, avec le pique-nique commun au sommet du petit village de La Chapelle-Marcouse sous un soleil retrouvé.

Restait le lundi pour un parcours de 70 kms au nord de Murol (Col de la Ventouse), pique-nique dans le joli village de St Saturnin (promenade dans les ruelles du village autour du château); retour par St Nectaire pays du fromage où l'on a « flâné » au travers de la fête artisanale et des métiers anciens). Ce séjour nous a permis de découvrir une très belle région, gentiment cabossée